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【本 报 讯】周 二（31/
1），在雅加达出席印尼团
结党 （PSI）建党 8 周年庆
祝活动后，佐科维总统阐
释 在 进 行 内 阁 改 组 问 题
上有一些考虑因素，主要
标准是看部长的表现，但
是 也 不 否 认 也 存 在 政 治
考 量 。 最 主 要 的 确 实 是

能 力 ，也 有 政 治 的 一 面 ，
也 必 须 有 。 但 这 不 是 主
要 的 问 题 。 必 须 有 所 表
现，需要评估表现。这很
正 常 ，每 个 过 程 都 有 评
估，这很正常的。

众 所 周 知 ，周 三（1/2)
总 统 将 改 组 内 阁 的 问 题
甚 嚣 尘 上 。 原 因 是 ，佐

科 维 总 统 每 次 都 选 择 周
三改组内阁。

总 统 秘 书 处 礼 宾 ，新
闻 和 媒 体 助 理 马 穆 丁
（Bey Machmudin）周 二（31/
1）解 释 了 佐 科 维 总 统 周
三(1/2)的议程。

马穆丁指出，周三（1/
2/23)，总统的活动都很繁

忙。上午，国家元首将出
席曼迪里投资论坛活动；
午后，雅加达总统府将举
行 内 部 活 动 ；下 午 ，总 统
将 前 往 巴 厘 岛 进 行 工 作
访问。

马穆丁却没有提到改
组内阁是否会在周三（1/
2)进行。 （亮剑）

总统坦言在改组内阁
存在政治考量

【本报讯】伊联中央理事
会总主席雅赫亚（Yahya Cho-
lil Staquf）要求所有政党摒弃
身份政治。

雅赫亚传达了这一点，以
回应前伊联总主席赛义德
（Said Aqil Siradj）的声明。赛
义德说，民族复兴党（PKB）是
唯一与伊联一致的政党。

雅赫亚于周一（30/1）晚
上说，最重要的是如何结束身

份政治。这样身份就不会被
用作政治武器，包括误用伊联
的名誉。

他解释说，我从经验中
看到，有时民族复兴党与伊
联并不一致。毕竟这不是
我们是否同意该党的问题，
尽管很多事情也不一致。

雅赫亚希望为本身竞
选 2024 年立法议员的候选
人和总统候选人的政治人

物，不携带伊联标识。
关于身份政治问题，雅

赫亚希望这不会在接下来
的选举期间继续出现。

而是以各自的信誉、各
自的业绩记录、各自的能力
与成就参加竞选，不要以伊
联的名义沽名钓誉。

此前有报道称，赛义德
表示，民族复兴党是唯一与
伊联一致的政党。

周一（30/1），赛义德在
民 族 复 兴 党 于 雅 加 达
Grand Sahid Jaya 酒 店 举 行
的 NU One Century 国家研讨
会上发表讲话时传达了这
一点。

赛义德明确表示，唯一同
意伊联的政党是民族复兴
党。这就是我所说的，我不能
把历史抛在脑后。

（Irw）

雅赫亚要求政党摒弃身份政治
回应赛义德所说：民复党始终与伊联一致

【本报讯】周 五（27/1/
23)，东爪哇省苏民纳县长法
乌齐（Achmad Fauzi）声称，其
管辖地区的主要旅游目的地
之 一 ，即 吉 利 伊 阳（Gili
Iyang）岛屿，从没出现国一只
蚊子。尽管位于树木茂密的
岛上，但蚊子懒得栖息。如
果有人在吉利伊阳镇住宿，
被蚊子叮咬，县政府将赔款
10万盾。在这里可以说没有
蚊子。吉利伊阳是我国唯一
含氧量最高的岛屿。吉利伊
阳也被列为世界上氧气含量
第二高的岛屿，达到21.5%。

法乌齐县长表示，这份
祝福是让任何来到吉利伊阳
的人都会感受到清新的空
气。这种清洁的空气也得到
了吉利伊阳在海洋周围发生
的空气旋转的支持。二氧化

碳只有265 ppm，噪音水平只
有36.5分贝。吉利伊阳的良
好空气质量也对其人口质量
产生影响。这可以从寿命高
的吉利伊阳居民中发现，这
里的居民虽然老迈，但是还
可以五代人同堂。

吉利伊阳不仅拥有最好
的氧气质量，还有一个充满
岩石的海滩和17个洞穴。其
洞穴也有其独特之处，例如
有一个洞穴的面积可达800
平方米。还有一些深度可达
150米。有一个洞穴有一个
淡水泉，虽然它位于海滩附
近。由于其水下美景，吉利
伊阳真的令人惊叹。这里就
像是个天堂，这里有各种各
样的鱼类和五颜六色的珊瑚
礁。

（亮剑）

全国含氧量最高岛屿吉利伊阳
苏民纳县长：若被蚊子叮咬将获赔十万盾

雅京警区将严肃处理D少校
与努尔维持特殊关系违反国警职业道德

【本报讯】雅京警区将根
据警察道德守处理警察少校。

雅京警区长法迪尔少将
（Fadil Imran）提起D少校涉及
了苏里亚肯卡纳大学 (Unsur)
学生塞尔斐（Selvi）因车祸死
亡事故的案件。

法迪尔表示，雅京警区将
彻底调查D少校涉嫌违反警
方职业道德准则的行为。

法迪尔31 月 1 日（周二）
在雅京警区告诉记者，他将根
据警察职业道德准则的规定

严肃处理。
尽管如此，法迪尔并未就

D少校涉嫌违反道德准则的
行为作出进一步解释，他只是
表示，D少校目前已被拘留。

此前，据透露，D少校与
有夫之妇努尔有着特殊的关
系。据说两人自2022年 4月
以来一直处于恋爱关系中。

雅京警区公关主任维斯
努（Trunoyudo Wisnu Andiko）
上校周一说，从2022年4月开
始，D少校与努尔保持了大约

八个月特殊关系。
警察安全专业部门已介

入处理D少校涉嫌违反道德
准则的行为。然而，此案现已
移交雅京警区职业与安全部
门。

维斯努说，根据多名证人
的证词和证据，D少校被宣布
违反了警方的职业道德守则。

另一方面，关于塞尔维遇
难的事故，展玉警方已将奥迪
A6 司机 Sugeng Guruh Gauta-
ma 列为塞尔斐遇难事故的嫌

疑人。值得提起的是，事发
时，努尔是在奥迪 A6 车上。
至于车主何许人？至今未能
分晓。

Sugeng 被指控与2009年
第22号关于道路交通运输法
令 (UU LLAJ) 第 310 条第4款
和第 312 条有关，并受到最高
可判处六年徒刑的威胁。

Sugeng 在星期六（29/1）
向展玉警方自首后接受调查
人员的讯问后，也被展玉警方
拘留。 （Irw）

【本报讯】财政部长穆丽
亚妮回应了国家机构改革部
长阿兹瓦尔·阿纳斯(Azwar
Anas)，对在酒店举行会议和
研讨会导致贫困预算耗尽的
不满情绪。穆丽亚妮断然否
认这一说法。

穆丽亚妮周二（31/1）在
向记者解释时指出，460万亿
盾的贫困预算是拿来分发给
弱势群体，是通过弱势群体
立即感受到的计划。去年的
社会援助预算、支持减贫460
万亿盾，大多是弱势群体直
接接受的基金。实际上是以
家庭希望计划的形式发放，
没有研讨会，已经按地址按
帐号分发给需要获得基本必
需品的接受者。福利部长是

“群岛的经济英雄”，为贫困
老人提供食物和赞助，所有
这些都是直接分发的。

财政部长认为，也许阿
纳斯的意思是部委和机构的

一般支出基金，通常用于公
务出行、研讨会和会议。但
是财政部已要求部委和机构
降低这些活动的预算，因此
也许所指的是机构和部委的
一般商品支出。这确实是以
前内阁时代公务出行中经常
提及的事情。我们要求降低
研讨会、会议的预算，我们试
图继续降低预算。

阿纳斯对与我国加速减
贫需求不相容的扶贫计划表
示不满。结果，所提供的预
算就用尽了，没有任何明显
的作用。

阿纳斯周六（28 / 1 )指
出，不要像过去一样，我已经
向总统报告了我们用于贫困
预算的近 500 万亿盾，分布
在各部委和机构中，但这不
符合总统的优先目标，因为
部委和机构忙于各自的事
务。

（亮剑）

佐科维总统坦言在改组内阁存在政治考量。

普安回应其舅父昆杜尔的声明
请耐心等待牛头党总主席推举总统候选人

【本报讯】印尼斗争民主
党中央理事会主席普安回应
了 其 舅 父 昆 杜 尔（Guntur
Soekarnoputra)的声明，即昆杜
尔选择甘贾尔成为印尼斗争
民主党推举的总统候选人。

普安日前声称，任何人，
包括其舅父，都可以表达对印
尼斗争民主党推举的总统候
选人和副总统候选人的愿
望。每个人都可以表达自己

的愿望，每个人都有自己的选
择。作为党员干部，他们必须
等待总主席梅加瓦蒂宣布什
么人将被提名为2024年总统
候选人。因此各方，特别是印
尼斗争民主党干部，被要求耐
心等待梅加瓦蒂宣布的决定。

不久前，苏加诺大公子昆
杜尔表示选择甘贾尔，而不是
普安。昆杜尔评估说，印度尼
西亚共和国总统不必一定应

该是苏加诺血统。然而，昆杜
尔强调，仍然与侄女普安保持
着良好的关系。作为普安的
舅父仍然是疼爱普安。

昆杜尔表示，在政治方面，
他更喜欢甘贾尔。但如果与政
治、总统候选人，我有自己的选
择。甘贾尔也不一定能够在
2024年的选举中轻松晋级，这一
切都取决于底下的群众基础。

昆杜尔评估说，或许最

终，甘贾尔拿不到参加 2024
年选举的入场券，这并非不可
能。如果事实证明，在底层群
众，甘贾尔得不了票数。无论
什么人想成为总统，都必须获
得底层群众的支持，必须掌握
好群众基础。除了甘贾尔，还
有普安、阿尼斯。任何人，如
果他们在群众基础中没有一
席之地，他们是不可能成为总
统的。 （亮剑）

德博市副市长遭网民炮轰 因呼吁市民制作感恩市府视频
【本报讯】不久前，西爪哇

省德博市(Depok)副市长伊曼·
布迪·哈托诺(Iman Budi Har-
tono)坦言被网民“炮轰”。之
前，伊曼曾呼吁市民制作感恩
德博市府发展基础设施的有
奖视频。

伊曼指出，我得到了相当多
对我嘲讽的信息，其中有推特推
文、IG、通过广播媒体的实时聊

天。炮轰行为始于大众媒体的
报道，这些报道是基于某人的描
述，而具有某种意图或框架的，
并未经与我确认。原因来自呼
吁制作视频，我呼吁媒体若制作
标题必须做好一点，因为领导人
是市民的楷模。原先是在媒体
上来自某人的嘲讽，然后，被框
定为如此这般。

德博市府呼吁市民制作

视频，感恩 2022 年发展的基
础设施项目。

伊曼在德博市官网中写道，
制作视频者若具有创造性，将获
得奖励。让我们制作一段视频，
感恩德波市政府于2022年建设
道路和建筑基础设施。感恩视
频可以直接发送到我人社交媒
体帐户，或德博市府官网。

伊曼强调说，市民对德博市

政府官员修复的环境道路，感到
非常满意和喜悦。市府于2022
年12月12日审查了老沙望安镇
（Sawangan Lama） ， Gang
Makam I的环境道路的修复情
况。这条长281米，宽2.5米至8
米，并审查了位于新沙望安镇
（Sawangan Baru），Jalan Jati，长
344米，宽2.5至5米的环境道路
修复情况。 （亮剑）

财长就贫困预算都花在
酒店与餐桌上的说法发声

【本报讯】利安（Rian Er-
nest）在 脱 离 印 尼 团 结 党
（PSI）后，正式成为从业党
（Golkar）干部和互助家庭式
协商会干部。互助家庭式协
商会是从业党的分支组织。

互助家庭式协商会中央
领导理事会副主席默蒂亚
（Meutya Hafid）于周二（2023
年 1月31日）在官方声明中
说：“祝贺利安兄弟成为互助
家庭式协商会干部以及从业
党干部。欢迎加入我们的行
列，祝您工作愉快。”

默蒂亚建议利安利用从
业党的优势，为年轻人和全
印尼做诸多事务。

现任国会第一委主席的
默蒂亚说：“加入我们后，我
们当然很高兴。我们希望利
安成为从业党干部之后，继
续在他的新家庭工作，为人
民，特别是为年轻人工作，”

在同一场合，雅加达首
都专区地方领导理事会主席
萨基（Ahmed Zaki Iskandar）
介绍利安为雅加达首都专区
从业党地方领导理事会青年
局负责人。

萨基将任务交给利安，
以青年局负责人身份照顾雅
加达青年。他相信利安能够
吸引雅加达千禧一代选民。

（松鹤）

脱离PSI，利安选择加入从业党
尽管需求相对稳定 但食用油价开始涨

【本报讯】商业竞争监督
委员会表示，市场上仍有每公
斤价格高于15,500盾的散装
食用油。除此之外，在一些地
区还发现到Minyakita牌食用
油价每升达到18,000盾。

除了价格上涨，商业竞争监
督委员会还发现到在市场上很

难找到Minyakkita的现货。
对此，国会第六委成员阿

敏（Amin Ak）表示，散装食用
油和简单包装食用油稀缺和
高成本，是由于政府疏忽了监
督棕榈原油的供应情况。

阿敏于周二（31/1/2023）对
媒体说，如果棕榈油企业家遵守

国内市场义务供应，就不该出现
棕榈原油供应短缺的现像。

因为根据关于人民食用
油计划管理的《2022 年第 49
号贸长条例》，要求棕榈油企
业每月提供 45 万吨棕榈原
油。作为履行国内市场义务。

而国内每个月食用油对

棕榈原油的需求量约为30万
吨。如果随时出现需求高峰，
则应有可供使用的棕榈原油
供应和储备过剩。

据悉，《2022年第49号贸
长条例》第10条规定，食用油
的最高零售价每升14,000盾
或每公斤15,500盾。 （松鹤）

佐科维总统命令稳住米价 这是粮储局的三项策略
【本报讯】最近时期，印

尼大米价格有所上涨。佐
科维总统下令贸易部长祖
基 菲（Zulkifli Hasan）、国 家
食品局长阿里夫（Arief Pra-
setyo Adi）和粮储局总经理
布迪·瓦瑟沙（Budi Waseso）
保持大米价格稳定。

布迪·瓦瑟沙于周二（31/
01/2023）在雅加达总统府大
楼参加佐科维总统主持的有
限会议后透露：“这是分配的
问题，市场运作的问题。贸
易部长是稳定者，我是执行
者，国家食品局阿里夫先生
是计算需求平衡的人。”

这里引述 Setkab.go.id 页
面的内容，布迪披露了一系
列策略。

首先，粮储积准备三十
万吨大米，通过市场压价行
动分配。他说：“我们准备
分发 315,000 吨大米。这就
是我们很快要传递给市场

操作的大米。”
其次，粮储局还储备着

进口的大米，包括优质大
米，也准备在市场压价行动
中分配。

第三，粮储局准备在即
将到来的收获季节吸收农
民的农产品。 （松鹤）


